

Niederschrift

über die 17. Sitzung des Ortsbeirates Königsbach

der Stadt Neustadt an der Weinstraße

am Mittwoch, dem 03.05.2017, 19:45 Uhr,

in der Villa Hirschhorn

- Öffentliche Sitzung -

Anwesend:

Mitglieder

Brantl, Gisela
Duppler, Thomas
Fleischmann, Thomas
Henrich, Andrea
Horbach, Wiebke
Oberhettinger, Hubert
Oberhettinger, Walter
Poschmann, Martina
Schaupp, Alexandra

̄ Scherr, Jutta

Entschuldigt:

Stadtvorstand

Löffler, Hans Georg

Ortsvorsteher

Eckel, Dieter

TAGESORDNUNG:

1. Mitteilungen und Anfragen

Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung und stellt die ordnungsgemäße Einladung und Beschlussfähigkeit fest. Gegen die Tagesordnung gibt es keine Einwände.

TOP 1

Mitteilungen und Anfragen

- a) Frau Schaupp berichtet, dass Anwohner in der Stabenbergstraße über die Errichtung eines Zaunes verärgert sind. Nach Auskunft von Herrn Boltenhagen (Leiter der Tiefbauabteilung) wurde der Zaun unmittelbar hinter der Leitplanke zur Böschung hin errichtet. Es handelt sich um einen Standardzaun der aus Sicherheitsgründen so gesetzt werden musste; ebenso wird auch die Höhe

von der Versicherung vorgeschrieben. Als Kompromiss schlägt Herr Boltenhagen vor, den Zaun zu begrünen. Die Pflege müssten jedoch die Anwohner übernehmen.

Frau Schaupp bittet die Anwohner, sich bezüglich anderer Kompromissvorschläge direkt an die Tiefbauabteilung zu wenden, da der Ortsbeirat solche Dinge rechtlich nicht beurteilen kann.

- b) Frau Schupp informiert, dass die Baumaßnahmen im „Kirchenpädel“ (zwischen Stabenbergstraße und Kirche) am Montag, den 08. Mai beginnen sollen. Der Weg ist während der Maßnahme gesperrt.
- c) Die Baumaßnahme der Stadtwerke in der Ölbergstraße ist soweit beendet. Es müssen nur noch Kabel in die Traffostation eingeführt werden.
- d) Frau Schaupp teilt mit, dass die Stadtwerke eine Baumaßnahme in der Kapellenstraße durchführen wird. Beginn Ende Mai/Anfang Juni. Es soll hierzu laut Auskunft von Herrn Schuler noch eine Anwohnerversammlung geben.
- e) Frau Schaupp berichtet zum Thema „Schnelles Internet“, dass die Tiefbauarbeiten abgeschlossen sind; die Kabel müssen noch in die Verteiler und die Montagearbeiten sind örtlich begrenzt.
- f) Frau Schaupp teilt mit, dass seit dem 03. Mai der Dorfplatz neu gestaltet wird. Die Maßnahme soll bis 19. Mai abgeschlossen sein.
- g) Frau Schaupp informiert, dass Herr Löffler bei einem gemeinsamen Termin mit dem Ortsbeirat zugesagt hat, dass der Waldspielplatz erhalten bleibt. In einem ersten Schritt sollen die vorhandenen Spielmöglichkeiten so hergerichtet werden, damit der im Augenblick gesperrte Platz wieder genutzt werden kann. Im Haushalt 2018 soll dann Mittel für neue Spielgeräte eingestellt werden.
- h) Die Hundekotbehälter sind inzwischen alle angebracht. Alle Königsbacher Haushalte wurden in einem Infobrief darüber informiert.
- i) Folgende Standorte für eine Mitfahrerbank werden vom Ortsbeirat vorgeschlagen:
 1. Winzer, Deidesheimer Straße in Richtung Deidesheim
 2. Raiffeisenstraße/Neubergstraße (Grünanlage); Richtung Mußbach
 3. eventuell eine Bank in der Neubergstraße; dies soll mit Gimmeldingen abgesprochen werden.
- j) Frau Schaupp liest eine e-mail von Herrn Nickel vor bezüglich der Markierung am Beginn der 30iger Zone. Der Ortsbeirat lehnt eine solche Markierung ab.
- k) Der Förderverein Königsbach fragt nach, ob eine Beleuchtung des Steinbruchs möglich wäre. Aufgrund des Naturschutzes ist dies nicht möglich.
- l) Frau Schaupp gibt noch einen kurzen Rückblick über die Kerwevorbesprechung.
- m) Frau Schaupp informiert, dass der erste Gemeindebrief mit dem Kerweflyer ausgeteilt wird.
- n) Herr Duppler berichtet, dass es auf dem Friedhof freie Stellen gibt, auf denen Buchs wächst. Dieser ist vom Buchsbaumzünzler befallen und es sollten entsprechende Maßnahmen dagegen ergriffen werden.
- o) Frau Poschmann teilt mit, dass auf dem Friedhof eine neue Bank beschädigt wurde.

- p) Herr H. Oberhettinger informiert, dass einer der Blumenkübel am Eingang zum Friedhof kaputt ist und ausgetauscht werden muss.
- q) Herr H. Oberhettinger möchte wissen, wer für den Brunnen in der Erika-Köth-Straße zuständig ist. Es läuft zur Zeit kein Wasser, da der Wasserhahn abmontiert wurde
- r) Herr Duppler moniert, dass die Grünfläche im Wendehammer in der Neubergstraße 74-76 verwildert ist.
- s) Herr H. Oberhettinger möchte wissen, wann die Gräben, Durchlässe etc. gereinigt werden.

Ende der Sitzung: 20:45 Uhr

Alexandra Schaupp
stellvertr. Ortsvorsteherin

Jutta Scherr
Protokollführer/in